

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных отношений**

Аннотация к дипломной работе

**БЕЛОРУССКО-ТУРЕЦКИЕ ОТНОШЕНИЯ НА СОВРЕМЕННОМ
ЭТАПЕ**

Мередов Овез Чарыевич

Научный руководитель – кандидат исторических наук доцент Е.В.
Демидович

Минск, 2016

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, перечня условных обозначений, реферата дипломной работы, введения, четырех глав, заключения, списка использованной литературы. Общий объем работы составляет 56 страниц. Список использованной литературы занимает 4 страниц и включает 32 позиций.

2. Перечень ключевых слов

БЕЛАРУСЬ, ТУРЦИЯ, БЕЛОРУССКО-ТУРЕЦКИЕ ОТНОШЕНИЯ, МЕЖПРАВИТЕЛЬСТВЕННЫЕ СОГЛАШЕНИЯ, АССОЦИАЦИЯ БИЗНЕСМЕНОВ БЕЛАРУСИ И ТУРЦИИ, ТЮБИТАК, СВОБОДНАЯ ЭКОНОМИЧЕСКАЯ ЗОНА.

3. Содержание работы

Объектом исследования - выступают отношения между Беларусью и Турцией на современном этапе.

Цель исследования – всесторонне изучить отношения между Беларусью и Турцией в XXI веке.

Методы исследования. В методологическую основу дипломной работы положены общенаучные методы (обобщение, анализ, синтез и сравнение), принцип системности, историзма и историко-описательный метод.

Полученные результаты и их новизна. Работа является комплексным анализом отношений между Беларусью и Турцией, а также проблем, возникших и возникающих между странами на современном этапе.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Подтверждается использованием широкого круга источников и исследований по теме, на 75% которых сделаны текстовые сноски; работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов работы. Выводы исследования могут быть использованы для продолжения исследования отношений между этими странами, а также при написании обобщающих работ по внешней политике Беларуси и Турции в XXI веке. Подготовке монографий и учебников.

ANNOTATION

1. Structure and scope of the diploma work

The diploma work consists of diploma work assignment, table of contents, list of symbols, diploma work summary, introduction, 4 chapters. Total scope of work is 56 pages. The list of references occupies 4 pages and includes 32 positions.

2. **Keywords:** Belarus, Turkey, Belarusian-Turkish Relations, Intergovernmental Agreements, Businessmen Association Of Belarus And Turkey, Tubitak, Free Economic Zone.

3. The content of the work

The object of the research is the relations between Belarus and Turkey at the present stage act.

The purpose of the research is comprehensively studying of the relations between Belarus and Turkey in the 21st century.

Methods of the research. In the methodological basis of the thesis put scientific methods (compilation, analysis, synthesis, and comparison), the principle of systematic, historicism, historical and descriptive method.

The results of the work and their novelty. Work is the complex analysis of the relations between Belarus and Turkey, and also the problems which have arisen and arising between the countries at the present stage.

Authenticity of the materials and the results of the diploma work. Are confirmed by the use of a wide range of sources and research on the topic, 75% of which made the text of footnote; work is done on their own.

Recommendations on the usage. Conclusions of research can be used to continue the study of relations between these countries, as well as in the writing of generalizing works on the foreign policy of Belarus and Turkey in the XXI century, the preparation of monographs and textbooks.